



Hola,

Somos un grupo de tercero de la ESO del colegio Jesús Maestro de Madrid. Hoy comenzamos una nueva aventura como grupo de MTA que nos alegramos de compartir con vosotros. Es una experiencia que nos apetece mucho. Llevamos desde tercero de primaria en el Club de Amigos de Jesús tiempo libre. Ahora somos voluntarias y nos preparamos para ser monitoras. Queremos crecer y seguir descubriendo lo que nos mueve en nuestras vidas. Ser teresianas hoy en día es un lujo y hacer camino juntas y compartir la vida, mucho más.

Un abrazo desde Madrid y
Todo por Jesús.